
 

                          

                       
 
 

前前前前隣組長会議隣組長会議隣組長会議隣組長会議・・・・町内会町内会町内会町内会総会が総会が総会が総会が行われまし行われまし行われまし行われましたたたた 
 

4 月 5 日（日）に平成平成平成平成 27272727 年度秋葉一丁目町内会総会年度秋葉一丁目町内会総会年度秋葉一丁目町内会総会年度秋葉一丁目町内会総会が開催されま
した。総会では前年度の事業及び決算報告がなされるとともに、平
成 27 年度の事業計画・予算案、役員体制等について提案されました。 

平成27年度の活動方針は昨年度同様に下記の4つを大きなテーマ
として取り組むこととしました。 
(1) (1) (1) (1) 町内の皆さん相互の交流を図り、気軽に「おつきあい」がで町内の皆さん相互の交流を図り、気軽に「おつきあい」がで町内の皆さん相互の交流を図り、気軽に「おつきあい」がで町内の皆さん相互の交流を図り、気軽に「おつきあい」がで

きるようにします。きるようにします。きるようにします。きるようにします。    
(2) (2) (2) (2) 災害時にも的確に対応できるよう、地域としての体制づくり災害時にも的確に対応できるよう、地域としての体制づくり災害時にも的確に対応できるよう、地域としての体制づくり災害時にも的確に対応できるよう、地域としての体制づくり

に努めます。に努めます。に努めます。に努めます。    
(3) (3) (3) (3) 犯罪の無い安心して暮らせる町内をめざします。犯罪の無い安心して暮らせる町内をめざします。犯罪の無い安心して暮らせる町内をめざします。犯罪の無い安心して暮らせる町内をめざします。    
(4) (4) (4) (4) 美しく住みよい町内づくりのため、環境美化等に努めます。美しく住みよい町内づくりのため、環境美化等に努めます。美しく住みよい町内づくりのため、環境美化等に努めます。美しく住みよい町内づくりのため、環境美化等に努めます。    
町内会役員については、昨年度は五十嵐副会長が防犯部長兼務で

あったのを、昨年度幹事であった鈴木氏に防犯部長になってもらい、
五十嵐副会長には副会長に専念してもらうこととしました。新役員
体制は以下のとおりです。 

 
会    長 大大大大    貫貫貫貫    敬敬敬敬    一一一一 副 会 長 五十嵐五十嵐五十嵐五十嵐    隆隆隆隆    司司司司 

会    計 勝勝勝勝    見見見見    洋洋洋洋    一一一一 総 務 部 長 吉吉吉吉    田田田田    信信信信    威威威威 

環境衛生部長 渡渡渡渡    部部部部    一一一一    利利利利 防 災 部 長 齋齋齋齋    藤藤藤藤    英英英英    和和和和 

健康福祉部長 中中中中    山山山山    喜美雄喜美雄喜美雄喜美雄 防 犯 部 長 鈴鈴鈴鈴    木木木木    俊俊俊俊    雄雄雄雄 

会 計 監 査 田田田田    中中中中    寿寿寿寿    郎郎郎郎 会 計 監 査 瀧瀧瀧瀧    澤澤澤澤    幹幹幹幹    夫夫夫夫 

事 務 員 南南南南    澤澤澤澤    泰泰泰泰    子子子子 
 

予算については、基本的
には前年度を踏襲すること
としました。 

総会ではこれらについて
審議され承認されました。 

なお、「災害時要援護者 
援護計画」については、昨
年度提出された方について
は、必要に応じて修正願う
こととし、新たに「要援護
者」として登録してもらい
たい場合には用紙に記入し
て提出してもらうこととしました。しかし行政（秋葉区役所）にお
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いて「要援護者」のリストが作成してあり、そこに記載している人
であっても町内会でとりまとめている「災害時要援護者」にはなっ
ていない人もいるとの指摘があったため、このような方々を調べ、
当町内会の「災害時要援護者」となるように、該当者のいる隣組の
隣組長さんを通じて依頼することとしました。 

なお、町内会総会の前日（4月 4日(土)）に前前前前隣組長会議隣組長会議隣組長会議隣組長会議を行い、
前年度の経過報告等をするとともに、前隣組長さんからは 1年間隣
組長を務めた中から感じた意見等をいただきました。前隣組長さん
1年間ありがとうございました。 
 
秋葉区秋葉区秋葉区秋葉区一斉一斉一斉一斉クリーンクリーンクリーンクリーン作戦作戦作戦作戦でででで町町町町内内内内美美美美化化化化 
 

4 月 19 日(日)、恒例のクリーン作戦が行われ、秋葉 1丁目では  
80 人を超える人(大人 40 人以上、子供約 40 人)が参加しました。1
丁目 PTA 会長の高橋氏による挨拶・注意事項等の連絡に引き続き参
加者により、町内の道路脇、空き地等のゴミ拾いを行いました。 

今年の特徴は子供の参加が多かったことで、1丁目 PTA のご尽力
によるものと思われます。 

なお、町内の皆さん等の環境美化意識の高まりからでしょうか、
集められたゴミは以前に比べればだいぶ少なくなりました。 

 
車が車が車が車が通る通る通る通る道路道路道路道路へへへへのののの飛び出し飛び出し飛び出し飛び出しはははは危険危険危険危険 
 

「秋葉祭り子供山車みこし」で町内の多くの子どもが秋葉会館に
集合した際、かなりの子供さん達が秋葉会館と秋葉第一公園間の道
路を左右を見ずに渡っていました。ここは幸いに車の交通量は少な
いのですが、町内の子供の多くが道を渡るときに車の往来を確認し
ていないのではと危惧されます。このことが交通事故につながる危
険もあります。ご両親やこのような場に遭遇した方は左右を確認し
てから道路を渡るように子供を指導していただきたいと思います。 
 
================================================= 

弔弔弔弔 謹んでご冥福をお祈りいた謹んでご冥福をお祈りいた謹んでご冥福をお祈りいた謹んでご冥福をお祈りいたしますしますしますします 
田村田村田村田村ミツミツミツミツ    様様様様    平成平成平成平成 22227777 年年年年 2222 月月月月御御御御逝去逝去逝去逝去    

（町内会にご連絡があった方々を掲載しています） 

 


